

2025年1月25日

新年懇親会

1月24日〈金〉久里浜にあります、本格的中華料理の店 康永楼で スポーツ推進協議会の新年懇親会は開催されました。参加者は2列×2に 配列されたテーブルの席につき、普段顔を合わせる事がなかなかできない他のブロックの方とも 話す機会です。

参加者同士が自分の学区の状況やブロックのことなどいろいろ話をしていただいた前半。うって変わって後半はあらかじめ準備されたビンゴカードを使い ビンゴ大会が始まりました。

このビンゴ大会が終わった少し後に他の会場で会議に出席された市長にもお越しいただきご挨拶をいただきました。市長を交え 全員で記念写真を撮りました。

来年度は 横須賀で 神奈川県大会が開催されるため、多くの方の動員要請があります。今回はみんなで取り組もうという気持ちになったこの新年懇親会でもありました。参加された皆さん 本当にお疲れ様でした、また、今年2月に行われる 川崎での県大会で状況把握や来年度に向けて取り組みを進めていきますので ご協力のほどよろしくお願いをいたします。



歓談1



歓談2



ビンゴ大会 1 番のり



市長と一緒に



全体・冒頭の挨拶